

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, maka peneliti menarik kesimpulan bahwa dalam Film Midsommar ditemukan data yang berupa tanda dan merepresentasikan Paganisme dan simbol simbol paganisme. Beberapa kategori tersebut menunjukkan makna konotasi, denotasi dan mitos. Kesimpulan yang dapat diambil dari ketiga kategori tersebut adalah representasi paganisme dalam film Midsommar. Hasil tersebut juga menggambarkan bahwa Paganisme merupakan suatu topik yang menarik untuk diteliti karena pada dasarnya paganisme merupakan hal yang masih tabu di masyarakat. Hasil dari penelitian ini menyimpulkan bahwa pada film midsommar ditemukan data yang berupa tanda dan merepresentasikan paganisme.

Makna konotasi dan denotasi pada film midsommar ini memperlihatkan praktik paganisme melalui tanda dan simbol baik yang terlihat secara langsung maupun tidak langsung dan mitos yang ditunjukkan kebanyakan bersifat pada budaya dan praktik praktik paganisme yang terjadi baik saat ini maupun yang sudah terjadi sebelumnya.

Dan pada film Midsommar ini unsur paganisme merupakan tema besar dari film itu tersendiri dimana dalam kasus yang terjadi pada masyarakat saat ini dimana agama merupakan suatu hal yang sangat tabu dan sensitif untuk diperbincangkan, paganisme sangat berkaitan erat dengan beberapa agama kuno di Indonesia sehingga ada beberapa unsur dan juga simbol didalam film yang walaupun termasuk fiktif tapi didalam realitanya memang terjadi.

5.2 Saran

Diharapkan untuk penelitian selanjutnya tentang paganisme ini tidak hanya mencakup beberapa aspek saja tapi juga lebih diperdalam lagi, Penelitian mengenai Paganisme merupakan topik yang masih jarang dijumpai namun merupakan topik yang sangat amat menarik untuk diteliti. Penelitian ini diharapkan dapat memberikan pelajaran mengenai semiotika film atau pemaknaan mengenai film. Kepada para peneliti yang ingin meneliti mengenai film Midsommar dengan menggunakan analisis semiotika, dapat menambahkan kategori yang baru dan belum diteliti oleh peneliti sebelumnya.